

Pelaporan LHKPN Wujud Transparansi



Pj Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin menekankan pentingnya kepatuhan dalam pelaporan LHKPN bagi anggota DPRD sebagai bagian dari penyelenggara negara. Ia berharap seluruh anggota DPRD dapat memahami tata cara pelaporan LHKPN dan dapat segera menyusunnya sebelum batas waktu 30 Maret 2025.

"Penyelenggaraan kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepatuhan anggota DPRD Kota Tangerang dalam menyampaikan LHKPN secara tepat waktu, sekaligus memperkuat komitmen bersama dalam mewujudkan pemerintahan yang bersih dan transparan," harap Dr. Nurdin saat menghadiri sosialisasi pengisian Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) dan Penyuluhan Anti Korupsi bagi legislatif yang berlangsung di Ruang Rapat DPRD Kota Tangerang.

Sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman anggota legislatif terkait kewajiban pelaporan kekayaan sebagai bagian dari transparansi dan akuntabilitas penyelenggara negara.

Sosialisasi ini diikuti oleh seluruh anggota DPRD Kota Tangerang dan dibuka oleh Ketua DPRD Kota Tangerang, Rusdi Alam. (Abdul)

Penataan Pasar Sipon Harus Dijaga Bersama

Penataan kawasan Pasar Sipon merupakan langkah awal yang baik. Namun, keberhasilan ini harus terus dipertahankan. Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Dr. Nurdin, mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk terus menjaga kebersihan dan ketertiban di kawasan Pasar Sipon.

Sebelumnya, kawasan Pasar Sipon kumuh dan semrawut. Namun, berkat kesadaran bersama antara pemerintah dan masyarakat, kini Pasar Sipon telah berubah menjadi kawasan yang lebih tertata. Pemkot telah membangun turap, pemasangan pagar pembatas di tepi kali, membangun trotoar untuk pejalan kaki serta normalisasi kali hingga pemberlakuan sistem satu arah/one way sistem pada ruas jalan di kawasan tersebut.

Menurut Pj, penataan kawasan Pasar Sipon tidak hanya bergantung pada upaya pemerintah, namun juga pada kesadaran setiap individu yang beraktivitas di sana. Ia menekankan pentingnya peran masyarakat dalam menjaga kebersihan dan ketertiban secara bersama. (Adit)

SELAMAT BEKERJA

Hanya tinggal menghitung hari akan tiba pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota di Jakarta. Kali ini pelantikan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati serta Wali Kota dan Wakil Wali Kota se Indonesia dilantik secara bersamaan. Peristiwa ini merupakan pertama kali selama ini di Indonesia.

Kita sebagai warga Kota Tangerang tentunya harus bersyukur atas dilantikannya Wali Kota Bapak Sachrudin dan Wakil Wali Kota Pak Maryono, teriring do'a semoga Allah SWT senantiasa memberikan Kesehatan dan kemudahan dalam mengemban, dan melaksanakan amanat yang diberikan Masyarakat Kota Tangerang, agar kehidupannya lebih baik dibandingkan dengan

periode sebelumnya. Dalam hubungan ini tentunya kita harus mengingatkan pak Sachrudin dan pak Maryono akan janji-janjinya semasa kampanye, janji kepada masyarakat tentang persoalan di masyarakat yang intinya ingin mensejahterakan kehidupan masyarakat diberbagai sektor.

Hal ini perlu diingatkan karena janji-janji itu adalah utang dan utang harus dibayar, sebab kalau janji tidak ditepati dan tidak ada alasan uzur, alasan yang masuk akal, maka hal itu merupakan perbuatan dusta. Sedangkan dusta itu merupakan perbuatan dosa. Tentunya kita ingat dengan salah satu sabda Rasulullah SAW yang artinya; Tidak akan ditanya di hari kiamat ada tiga golongan, yang per-

tama adalah pemimpin yang dusta, baik pemimpin sekala kecil seperti kepala keluarga sampai paling tinggi presiden. Bayangkan jangankan ditolong, ditanya pun tidak oleh Allah SWT, padahal pada waktu itu yang dapat menolong kita adalah Allah SWT.

Dukungan kita kepada pak Sachrudin dan pak Maryono jangan berhenti pada saat pemberian suara di TPS, tapi ikut serta atau partisipasi dalam dalam Pembangunan, hal ini tentunya sesuai dengan kapasitas atau kemampuan masing-masing. Jangan malah sebaliknya jangan ngerecokin, jangan mengganggu pak Wali Kota dan pak Wakil Wali Kota. Rasulullah SAW bersabda, yang artinya; "Patuh dan taat itu (pada pemimpin) adalah wajib bagi seseco-

BAZNAS UMUMKAN BESARAN ZAKAT FITRAH DAN FIDYAH TAHUN 2025

Ketua BAZNAS Kota Tangerang M Aslie Elhusyairy mengumumkan, BAZNAS Provinsi Banten telah mengeluarkan Surat Edaran Nomor: 009 Tahun 2025 terkait nilai zakat fitrah dan fidyah untuk wilayah Provinsi Banten tahun 2025 tak terkecuali Kota Tangerang, Kamis (30/1/25).

"Zakat fitrah merupakan zakat yang diwajibkan atas setiap jiwa laki-laki dan perempuan muslim yang dilakukan pada Ramadan atau sebelum salat Idulfitri. Zakat fitrah disalurkan kepada mustahik atau penerima zakat yang terdiri dari delapan golongan yang telah ditetapkan," ungkap M Aslie.

Adapun ketentuan besaran nilai zakat fitrah 2025 Kota Tangerang ialah Rp47 ribu. Apabila zakat fitrah tidak dalam bentuk uang, maka bisa diganti dengan beras sebanyak 2,5 kilogram atau 3,5 liter per jiwa.

"Zakat fitrah ini akan menjadi panduan umat Islam dalam melaksanakan kewajibannya selama Ramadan 2025 sekaligus menjadi penyempurna puasa



bagi setiap umat Islam," katanya. Lanjutnya, untuk besaran fidyah 2025 Kota Tangerang ialah Rp60 ribu. Ini merupakan kewajiban membayar denda atau ganti rugi atas ketidakmampuan untuk melaksanakan ibadah puasa Ramadan karena alasan tertentu. "Seperti halnya, orang tua

renta yang tidak memungkinkan untuk berpuasa, orang sakit parah yang kecil kemungkinan sembuh, ibu hamil atau menyusui yang tidak berpuasa khawatir dengan kondisi diri atau bayinya, atas rekomendasi dokter," jelasnya.

Kata M Aslie, pembayaran

fidyah wajib ditunaikan untuk mengganti ibadah puasa sesuai jumlah hari puasa yang ditinggalkan untuk satu orang. "Nantinya, fidyah dapat diberikan kepada fakir miskin, kaum dhuaafa, atau yatim piatu yang tidak mampu memenuhi kebutuhan pokok mereka," tutupnya. (Abdul)

Era Baru Tata Kelola Guru, Implementasikan Permenpan RB



Sekretaris Daerah Kota Tangerang, Herman Suwarman menyampaikan, Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Permenpan RB) Nomor 21 Tahun 2024 tentang Jabatan

Fungsional Guru membawa perubahan besar dalam tata kelola jabatan fungsional guru, termasuk pengelolaan karier, sistem penugasan, dan mekanisme penilaian kinerja. "Ada regulasi baru terkait

penguatan tata kelola jabatan fungsional guru, yang mencakup aspek pengelolaan karier guru, sistem penugasan, serta mekanisme penilaian kinerja guru di masa mendata. Dan hal ini perlu dipahami bersama dan dilaksanakan sebaik-baiknya," papar Sekda.

Kebijakan ini bertujuan untuk menyederhanakan regulasi dan struktur jabatan yang beririsan. Dalam dunia pendidikan, langkah ini dimaksudkan untuk membuat jabatan fungsional guru lebih fleksibel dan efektif. Herman menjelaskan bahwa guru yang sebelumnya memiliki posisi seperti pamong belajar,

penilik, atau pengawas sekolah akan digabungkan ke dalam jabatan fungsional guru.

"Ini adalah langkah strategis dalam menghapus kesenjangan sekaligus meningkatkan motivasi dan profesionalitas para guru," jelas Herman.

Dengan adanya transformasi tata kelola jabatan fungsional ini, birokrasi diharapkan menjadi lebih lincah dan efektif. Penyeederhanaan jabatan fungsional juga memberikan keleluasaan dalam mengelola sumber daya manusia serta proses pembinaan karier yang lebih efisien dan memenuhi persyaratan pendidikan modern. (Abdul)



Manajemen Akhlakul Karimah oleh: H. Ahmad Chairudin

rang dalam hal apa yang ia suka atau benci, selama tidak diperintah berbuat maksiat. Jika diperintah maksiat, maka tidak wajib patuh dan taat." Akhirnya mari kita kuatkan barisan, kuatkan persatuan dalam Upaya membantu lancarnya tugas Wali Kota dan Wakil Wali Kota, hingga harapan kita Kota Tangerang menjadi kota yang layak huni, layak berinvestasi dan tentunya Sejahtera lahir dan bathin.\*\*\*

KOTA BENTENG



Warga Manfaatkan Diskon PBB & BPHTB (Hal. 3)



Harapan Penyandang Disabilitas (Hal. 6-7)



Dunia PKK Itu Luar Biasa (Hal. 10)

Edisi Khusus

Th.MMXXV/Pekan 3 Februari 2025 /Sy'ban 1446 H

12 Halaman



SACHRUDIN-MARYONO SIAP TANGCAP GAS

Sachrudin dan Maryono resmi dilantik sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030 oleh Presiden RI Prabowo Subianto dalam pelantikan serentak kepala daerah di Istana Negara, Kamis 20 Februari 2025.

Usai dilantik, keduanya akan langsung "tancap gas" menjalankan program kerja 100 hari sesuai dengan visi dan misi yang disampaikan dalam kampanye.

Wali Kota Tangerang Sachrudin mengatakan, setelah dilantik yang pertama akan dilakukan terkait program kerja yaitu melakukan kolaborasi internal dan

eksternal. "Kepala OPD beserta jajaran dan seluruh ASN bersama masyarakat melakukan percepatan-percepatan program kegiatan khususnya yang terkait 100 hari kerja sesuai dengan visi dan misi," ujarnya.



Sachrudin mengatakan, semangat yang akan dibawa dalam periode kepemimpinan Sachrudin-Maryono yaitu membangun semangat kebersamaan, membangun kolaborasi dan

sinergi yang baik dengan seluruh pihak termasuk menjalankan kolaborasi pentahelix yang melibatkan dunia usaha, akademisi, masyarakat dan media. "Pemerintah tidak bisa sendiri melakukan percepatan program tanpa dukungan, peran serta dan partisipasi masyarakat, dengan sinergi yang dibangun dapat mempercepat program pembangunan menuju Kota Tangerang yang sejahtera, maju dan berkelanjutan," ungkapnya. (Adit)



KEPALA DAERAH



Kesamaan semangat membangun kota berjalur Akhlakul Karimah ini, menjadi salah satu landasan terciptanya pasangan Sachrudin-Maryono (SAMA) di Pilkada Serentak 2024.

"Paling tidak semangat itu ada, karena masyarakat Kota Tangerang heterogen. Bagaimana kita mewujudkan dan menciptakan kebersamaan ini menjadi sebuah kekuatan agar ke depan Kota Tangerang bisa lebih baik. Yang lebih baik kita tindaklanjuti dan yang belum baik kita sama-sama perbaiki," Wakil Wali Kota Tangerang Periode 2025-2030 Maryono Hasan. Ia mengatakan, pengalamannya bersama Wali Kota Sachrudin menjadi pemimpin di tingkat wilayah baik lurah ataupun camat, sehingga telah mengetahui kebutuhan yang diperlukan oleh masyarakat Kota Tangerang.

"Pada dasarnya secara umum masalah pendidikan, pekerjaan dan terakhir kesehatan dan itu ada di program kami dan menjadi program unggulan yang akan kita kontribusikan ke masyarakat," kata dia. (Adit)

BERSAMBUNG KE HAL 6-7

DPRD Sambut Wali Kota dan Wakil Wali Kota Terpilih



DPRD Kota Tangerang menyambut baik pelantikan kepala daerah yang tidak ada sengketa dipercepat. Hal itu berdasarkan hasil pembahasan antara Komisi II DPR RI dan Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian bersama KPU, Bawaslu dan DKPP yang telah menyetujui jadwal pelantikan kepala daerah yang tidak bersengketa disepakat pada 6 Februari.

Ketua DPRD Kota Tangerang Rusdi Alam menyambut gembira kepastian waktu pelantikan kepala daerah tanpa sengketa di MK seperti di Kota Tangerang. Sebelumnya, kata Rusdi, berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 80 Tahun 2024, pelantikan gubernur dan wakil gubernur terpilih dijadwalkan pada 7 Februari 2025, sedangkan untuk bupati atau wali kota pada 10 Februari 2025.

"Dipercepatnya pelantikan kepala daerah tanpa sengketa MK ini menjadi bagian keinginan masyarakat, karena khususnya warga Kota Tangerang menginginkan program

Wali Kota dan Wakil Wali Kota Terpilih dapat segera dijalankan," kata Rusdi. Dia berharap, pada kepemimpinan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangernag terpilih, Sachrudin - Maryono dapat berkolaborasi den-

ganyan semua unsur khususnya jajaran DPRD. Selain itu, kepala daerah terpilih dapat menjalankan program kerja sesuai RPJPM 2025-2030 sekaligus menunaikan program visi misinya. Wakil Wali Kota Tangerang terpilih dia akan mempersiapkan diri sambil menunggu surat resmi dan petunjuk teknis terkait pelantikan tersebut. "Ini harapan warga dengan adanya kepastian pelantikan," katanya. (Abdul)

Harapan Warga kepada Kepala Daerah Baru sering turun ke lapangan mendatangi dan mendengar aspirasi warga. Ia pun berharap, kepemimpinan yang lebih tinggi yakni sebagai Wakil Wali Kota, bersama Wali Kota dapat memajukan Kota Tangerang di berbagai bidang seperti ekonomi dengan memberdayakan lagi para



Warga Serbu GPM di Neglasari



Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Kota Tangerang mengadakan program "Gerakan Pangan Murah" (GPM) di Gedung Olahraga (GOR) Neglasari. Dalam gerai tersebut GPM menjual kebutuhan pokok seperti beras, minyak dan gula dengan harga yang lebih murah.

Puluhan warga memadati gerai GPM sejak pukul 08.00 WIB. Hidayatussalamah, warga Kelurahan Mekarsari salah satunya. "Saya tahu informasi pangan murah dari mulut ke mulut," tuturnya.

Sementara itu, Wartinah Kader RW 03, Kelurahan Mekarsari juga ikut berbelanja. "Harga di sini lebih murah," sebutnya. Sebagai kader, Wartinah juga aktif mengajak warganya untuk datang ke GPM. (Adit)

## Ragam Produk Sirih Warga Mekarsari

Warga RW 03, Kelurahan Mekarsari, Kecamatan Neglasari mengembangkan berbagai produk berbahan daun sirih. Produk tersebut di-jajakan berbarengan dengan Program Safari Pembangunan di Gedung Olahraga (GOR) Neglasari.

Wartinah, Kader RW 03 menyebut, pengembangan produk "Kampung Sirih" tersebut sudah berlangsung sejak 2020. "Kami memberdayakan lansia dengan membuat tas bermotif ecoprint," tambahnya.

Ragam produk Kampung Sirih, Kelurahan Mekarsari dapat ditemukan di Kantor Kelurahan Mekarsari. Produk lain yang dikembangkan warga adalah keripik, sabun dan batik bermotif ecoprint. "Yang terbaru, tahun kemarin kami mengembangkan bubuk minuman 'Si Jale' berbahan sirih, jahe dan lemon," tambahnya. (Adit)

## Warga Larangan Utara Jalankan Bank Sampah



Camat Larangan bersama Ketua PKK melihat langsung kegiatan Bank Sampah Kampung Natar yang dikelola warga RW 01, Kelurahan Larangan Utara.

Pada kegiatan tersebut, Ketua Bank Sampah Kampung Natar Sumardi menjelaskan tentang program bank sampah yang baru dikelolanya bersama para pengurus RT dan warga.

"Di Bank Sampah Kampung Natar ini, warga sebagai nasabah memiliki buku tabungan untuk mencatat jumlah penyeteroran. Dengan menjadi nasabah, warga juga bisa meminjam uang yang pengembaliannya dilakukan dengan penyeteroran sampah karena sampah yang telah dipilah akan dijual kepada pengepul," jelas Sumardi

Terbukti, dengan adanya bank sampah berhasil mengurangi volume Sampah yang ada di lingkungan, karena warga telah mengetahui manfaat lain. (Andry)

# MWCNU CILEDUG SIAP WUJUDKAN KOTA AKHLAKUL KARIMAH

Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Ciledug menyatakan siap mendukung pemerintahan baru yang dipimpin oleh Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang terpilih, Sachrudin-Maryono.

Ketua Tanfidziah MWCNU Ciledug Khoirul Supyan berharap agar Pemerintah Kota Tangerang dapat berkolaborasi dengan ulama untuk mewujudkan semboyan "Akhlakul Karimah".

Supyan menyebut pemerintah harus memperhatikan kesejahteraan pemuka agama seperti guru ngaji dengan memberikan tunjangan yang layak.

"Sebab ujung tombak 'Akhlakul Karimah' ada di guru-guru ngaji," tutur Supyan.

Tahun ini, MWCNU memiliki fokus pengawasan terhadap beberapa masalah yang ada di Kota Tangerang. "Miras, prostitusi online dan penyalahgunaan obat-obatan terlarang harus ditingkatkan pengawasannya oleh pemerintah dan pihak terkait," tambahnya.

## Sukseskan 02SNPDBK, Dispora Siapkan Venue Ramah Disabilitas



Pemerintah Kota Tangerang melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang terus mendorong persiapan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional Peserta Didik Berkebutuhan Khusus (O2SN PDBK) Tingkat Kota Tangerang dan Provinsi Banten tahun 2025.

Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang menyebut, ada tiga venue olahraga yang disiapkan Dispora Kota Tangerang.

"Tiga venue itu meliputi Stadion Benteng Reborn, Gedung



Supyan menyebut Sachrudin sebagai sosok pengayom yang mudah bergaul dengan golongan pemuka agama.

Diketahui, Sachrudin juga diketahui aktif dalam Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWCNU) Ciledug. Ketua Tanfidziah MWCNU Ciledug Khoirul Supyan mengaku berbahagia atas terpilihnya Sachrudin sebagai Wali Kota

Tangerang.

"Beliau sosok kebabakan dan mampu merangkul seluruh kalangan di Kota Tangerang," tutur Supyan.

Wakil Wali Kota Maryono bersyukur dan berterima kasih kepada Masyarakat Kota Tangerang yang mengantarkannya hingga dilantik sebagai Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030. Ia mengajak masyarakat berko-

laborasi membangun Kota Tangerang lebih maju lagi.

Ia mengatakan energi kolaborasi yang dibawa pada periode 2025-2030 melalui program 3G ditambah dengan 10 program skala prioritas yang berkaitan dengan RPJMN dan RPJMD. "Insyaallah kami abdikan untuk kesejahteraan masyarakat," pungkasnya (Luigi)

## Siap Berdayakan Griya Harmoni Warga

Warga RW 05, Kelurahan Cibodas, kini memiliki Griya Harmoni Warga yang dapat digunakan sebagai tempat beraktivitas warga. Ketua RW 05 Kelurahan Cibodas M. Tony "Ojos" mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak atas pembangunan Griya Harmoni Warga.

Ojos menyebut, warganya telah mengajukan pembangunan pusat kegiatan tersebut sejak lima tahun lalu. "Selama itu kami rutin berzikir tiap malam Jumat agar proses pembangunan dimudahkan," tambahnya.

Ke depan, Ojos bersama warga RW 05 Kelurahan Cibodas berencana menggunakan griya tersebut untuk kegiatan posyandu, sekretariat RT dan RW, serta menyelenggarakan Pendidikan anak usia dini (PAUD). "Tugas kami masih banyak, semoga diberi kelancaran," pungkasnya. (Adit)

nengah Atas Luar Biasa). "Para siswa akan bertanding di beberapa cabang olahraga seperti bulu tangkis tunadaksa, catur tunanetra, dan tenis meja tunadaksa," sebut Hasanah.

Melalui O2SN PDBK Dispora Kota Tangerang berharap dapat melahirkan talenta yang kelak berprestasi di tingkat regional sampai internasional.

"Kita ingin terus berkomitmen mewujudkan kota sportainment dan sport city, ini salah satu bukti nyata dari program tersebut," tandasnya. (Adit)

## Pesan Kepala Sekolah untuk Sachrudin-Maryono

Insan pendidikan menyambut gembira hadirnya pemimpin baru Kota Tangerang Sachrudin-Maryono untuk periode 2025-2030 ke depan.

Salah satunya Bustami, Kepala SMP Negeri 24 Kota Tangerang yang menitikpikan pesan untuk kedua pemimpin baru Kota Tangerang.

Menurutnya, pendidikan adalah fondasi utama bagi kemajuan suatu bangsa, jadi sangat penting bagi Sachrudin-Maryono untuk berkomitmen dalam menciptakan sistem pendidikan yang modern, relevan dan adaptif terhadap perkembangan zaman.

"Mendengar dan melibatkan seluruh elemen masyarakat, mulai dari tenaga pendidik, orang tua, hingga siswa, dalam setiap kebijakan pendidikan sangat diperlukan untuk menciptakan kebijakan yang tepat sasaran," ungkapnya. (Panji)

## Dewan Pendidikan Yakin Pengalaman Sachrudin

Ketua Dewan Pendidikan Kota Tangerang Akhmad Lutfi mengaku tak khawatir dengan peningkatan kualitas pendidikan di Kota Tangerang. Berbekal pengalaman Sachrudin menjadi Wakil Wali Kota Tangerang dua periode, menjadi landasan pemikirannya.

"Meski demikian harus ada usaha tambahan untuk terus meningkatkan kualitas tenaga pendidik," ujar Akhmad Lutfi.

"Karena saya tahu beliau punya perhatian yang besar terhadap pendidikan. Jadi sarannya agar terus meningkatkan kualitas guru melalui diklat, workshop, seminar dan juga kesejahteraan guru," pungkasnya. (Panji)

## Siswa SDN Sukasari 4 Sukses Membuat Buku

Tak banyak anak Indonesia yang berani menunjukkan bakatnya di usia belia. Apalagi, tanpa adanya dukungan dari orang tua dan guru.

Medina, salah satu anak hebat dari SDN Sukasari 4 yang berani menceritakan kisah hidupnya lewat gambar yang bercerita menjadi karya sebuah buku.

Bahkan, buku gambar bercerita tersebut terpilih oleh Perpustakaan Nasional untuk dicetak dan diperbanyak. Medina menceritakan, buku ini adalah kisah waktu tenggelam pertama kali saat dirinya belajar atau les berenang.

"Waktu itu aku merasa ketakutan dan semuanya aku ceritakan dalam buku ini," pungkasnya. (Panji)

### REDAKSI

### TIM PENGELOLA

**Pembi:** Dr. Nurdin, **Ketua:** Mugiya Wardhany, **Wakil Ketua:** Ian Chavidz Rizqiullah, **Sekretaris:** Kristiono Suntoro, **Anggota:** Adityo Catur Wibowo, Panji Pratama, Andry Cristian, Fajrin Raharjo, Abdul Majid, Khanif Lutfi, Dini, Asep Tahyudin, Rizki Ramdani, Afriyani, Achmad Zainudin MN, Syaifur Rizal.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Tangerang  
Jl. Satria Sudirman No. 1 Gedung Pusat Pemerintahan Lt. IV  
Email: layoukoben2025@gmail.com, Telp: (021) 55764955

# BEASISWA TANGERANG CERDAS HINGGA SMA DIKAJI KEMBALI

Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang terus berupaya memberikan pelayanan yang prima dalam segala lini sektor. Salah satunya, pendidikan untuk meningkatkan taraf hidup masyarakatnya melalui beasiswa Tangerang Cerdas (Tangcer).

Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang Jamaluddin mengatakan, bantuan beasiswa Tangerang Cerdas sendiri sudah berjalan sejak tahun 2012.

Bantuan tersebut diberikan untuk memenuhi kebutuhan personal siswa seperti membeli sepatu, alat tulis, seragam mulai dari jenjang SD/MI, SMP/MTS dan SMA/SMK/MA.

Namun, sejak tahun 2017 pemberian beasiswa Tangerang Cerdas kepada siswa SMA/SMK/MA disetop lantaran kebijakan peralihan pengelolaan ke Pemerintah Provinsi Banten dari Pemkot Tangerang.

"Kita akan mereview ulang kebijakan tentang pemberian bantuan beasiswa Tangcer pada siswa SMA/SMK/MA. Semoga bisa dikaji kembali agar para



siswa tersebut (SMA/SMK/MA) bisa diberikan Tangcer," kata Jamal Senin 27 Januari 2025.

Ia melihat, adanya pemberian bansos kuliah pada mahasiswa di Kota Tangerang dapat menjadi landasan yang cukup kuat. Apalagi Pemerintah Kota Tangerang dipimpin oleh wali kota dan wakil wali kota baru.

"Semoga beasiswa Tangcer untuk seluruh siswa kurang mampu di Kota Tangerang bisa terealisasi tahun ini," singkatnya.

Upaya tersebut juga mendapat dukungan dari Ketua YPLP PGRI Kota Tangerang, Bambang yang banyak mengelola lembaga pendidikan jenjang SMA/SMK.

"Kami mendukung penuh usulan agar siswa SMA/SMK/MA dapat menerima beasiswa Tangcer. Hal ini akan menjadi langkah strategis untuk memastikan bahwa setiap siswa, khususnya yang berprestasi dan kurang mampu secara finansial, mendapatkan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan tanpa

hambatan ekonomi," ujarnya.

Sebelumnya Akademisi Universitas Islam Syekh Yusuf (Unis) Tangerang, Ukon Furkon Sukanda, mengapresiasi hadirnya beasiswa Tangerang Cerdas.

Namun pihaknya juga meminta kepada Pemerintah Kota Tangerang untuk meninjau kembali aturan pemberhentian pemberian beasiswa kepada siswa SMP/MTS yang melanjutkan ke jenjang SMA/SMK/MA.

"Jangan sampai kewenangan pengelolaan SMA menjadi pembatas," pungkasnya. (Panji)

## HIMAKOM UBD Gelar Comfest 2025 Bertajuk Seni Komunikasi

Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (HIMAKOM) Universitas Buddhi Dharma (UBD) menyelenggarakan Communication Festival 2025 dengan tema The Power Of Communication.

Acara ini merupakan bagian dari program kerja terakhir HIMAKOM UBD dengan Kabinet Drestanta Tiyasa Periode 2023/2025 yang berakhir pada Februari 2025.

Bertajuk "Mewujudkan Generasi Cerdas melalui Seni Komunikasi", Rektor UBD Limajatini berharap, HIMAKOM UBD bisa menjadi pelopor dan panutan bagi semua organisasi kampus.

"Serba menjadi pedoman yang terbaik guna mewujudkan kampus merdeka," ujarnya pada saat pemotongan pita.

Sementara itu, Ketua pelaksana Comfest, Luis Adriano Tan, menyatakan pendidikan dan literasi dalam seni komunikasi itu dinilai sangat penting.

"Tujuan utama diadakan Comfest ini untuk mengasah dan menambah wawasan bagi para peserta melalui berbagai lomba seperti debat, film, dan duta komunikasi," paparnya.

Salah satu peserta lomba debat dari SMKN 2 Kota Tangerang, Ghania Jazbiyyamengaku senang bisa mengikuti event tersebut. (Panji)





**Sachrudin**  
di Mata Sang Istri



Di mata Masturoh, Wali Kota Tangerang Sachrudin merupakan figur orang tua yang penyayang, sabar dan taat kepada agama. Tak hanya itu, setelah beberapa kali menjadi lurah dan camat dan memiliki pribadi yang low profile, ia pun dekat dengan masyarakat.

Sejak berkenalan dan akhirnya memutuskan untuk menikah, Masturoh mengaku sikap sang suami tidak pernah berubah. Bahkan, menjadi panutan bagi anak-anak dan menantu.

"Beliau (Sachrudin,red) selalu mengajarkan bagaimana menjadi orang tua dan pemimpin yang baik dan taat kepada sang pencipta," katanya. (Dini)

**Maryono Hasan**  
di Mata Sang Istri



Bagi Hj. Rini Rizqiyya, sosok Maryono Hasan Wakil Wali Kota Tangerang terpilih yang telah dikenalnya sejak masih duduk di bangku SMP dan SMA, merupakan sosok yang bertanggung jawab terhadap keluarga, ganteng dan sopan khususnya terhadap orang tua.

"Hampir semua perilaku dan sikap Bapak nggak pernah berubah. Mulai dari pacaran saat di bangku SMP dan SMA, putus hingga menikah. Bapak itu orangnya enggak romantis," ucapnya.

Rini mengaku disela kesibukannya, sang suami tidak pernah lupa meluangkan waktu untuk keluarga, khususnya sang anak. Apalagi, ketiga anaknya ini masih mengenyam pendidikan dan masih membutuhkan perhatian lebih. (Dini)

**NastaRin Tetap Produksi**



Meski kini statusnya menjadi istri Wakil Wali Kota Tangerang, tak membuat Hj. Rini Rizqiyya berhenti berjualan nastar yang diberi nama NastaRin. Ibu tiga anak ini mengaku, berjualan nastar sudah dilakoninya sejak tahun 2017 dan dilakukan hampir setiap tahun di momen Hari Raya Lebaran. "Kalau menjelang Lebaran, saya bisa terima pesanan sampai 250 toples. Tapi kalau sekarang enggak banyak, cukup orang yang sudah tau rasa dan langganannya. Itu juga kalau diizinkan sama Bapak," katanya.

Bagi perempuan kelahiran Jakarta ini, membuat nastar merupakan hobi dan salah satu kue wajib yang harus ada di setiap hari raya. "Karena, hampir semua yang ada di rumah ini suka dengan nastar buatan saya," pungkasnya. (Dini)

**MASTUROH: DUNIA PKK ITU LUAR BIASA**

Masturoh Sachrudin yang kini menjabat sebagai Ketua TP PKK Kota Tangerang menyebut, dunia PKK itu luar biasa. Apalagi, pengalamannya selama 20 tahun menjadi Ketua PKK tingkat RW, Kecamatan, Kelurahan, Wakil Ketua PKK hingga kini sebagai Ketua TP PKK.

Menurutnya, organisasi Penggerak Kesejahteraan Keluarga (PKK) dalam kiprohanya sangat luar biasa. PKK bukan sekadar organisasi biasa, melainkan sebagai motor penggerak pembangunan yang telah memberikan kontribusi nyata bagi peningkatan kualitas hidup.

"PKK merupakan gerakan masyarakat yang tumbuh dari bawah dengan prinsip kerja partisipatif dan berperan aktif dalam mendukung program pemerintah. Sehingga, pembangunan lebih merata," katanya.

Ia mengaku di kepimpinannya sebagai Ketua TP PKK Kota Tangerang, bersama Wakil Ketua TP PKK Rini Rizqiyya akan menjalankan program pemerintah yang dimulai dari kegiatan Sekretariat, Pokja 1 hingga Pokja IV. Dimana, hampir semua bidang berfokus pada kesehatan, pemberdayaan perempuan dan anak, pendidikan, ekonomi dan lain-



nya. "Untuk PKK, biasanya sistem programnya menampung aspirasi para kader PKK. Setelah itu, kita masukkan ke dalam program PKK. Seperti peningkatan ekonomi keluarga melalui hasil UP2K, kesehatan yang

berkolaborasi dengan Dinkes dan lainnya. Sebisa mungkin kita cover semua aspek kehidupan," ungkapnya. (Dini)

**Pentingnya Perempuan dalam Pembangunan**



Wakil Ketua Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kota Tangerang Hj. Rini Rizqiyya menyebut, perempuan memiliki peran penting dalam pembangunan, ekonomi, sosial dan keluarga. Bahkan, perempuan juga bisa menjadi pemimpin dalam organisasi.

"Negara, organisasi perempuan dan keluarga bisa hebat karena ada perempuan yang mendukung dan terlibat di dalamnya," kata Rini.

Ia menambahkan, dalam kepemimpinannya bersama Ketua TP PKK Kota Tangerang, Hj. Masturoh Sachrudin akan meneruskan dan mendukung program pemerintah. Baik di bidang sosial, pendidikan, kes-

ehatan hingga pemberdayaan perempuan dan anak.

"Untuk di Gabungan Organisasi Wanita (GOW), sebagai ketua saya akan lebih fokus dan bekerja sama dengan anggota untuk meningkatkan peran perempuan dalam berbagai sektor, serta memperkuat sinergi dengan organisasi wanita lainnya," ucapnya.

Lanjutnya, perempuan saat ini berperan besar. Baik sebagai pribadi, istri, ibu dan pemimpin yang berkewajiban mendidik generasi penerus. Bahkan, perempuan harus dapat mengambil bagian dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat Indonesia.

Sedangkan dari segi keluarga, ungkapnya, peran perempuan

sangat penting, baik sebagai istri, ibu rumah tangga dan pendidik anak. Bahkan, mendukung karier suami dan meningkatkan ekonomi keluarga.

"Buat saya anak adalah yang utama, sebibuk apapun saya berusaha ada untuk anak. Seperti menyiapkan sarapan atau sekedar makan siang bersama mereka," tuturnya.

Selain itu, dalam mendidik anak, perempuan lulusan SMAN 3 Tangerang ini, menerapkan sistem tarik ulur, melakukan pendekatan dan memperkuat agama. Sehingga meski aktif di kegiatan PKK dan GOW, anak-anak paham apa yang dilakukan oleh orang tuanya. (Dini)

**Masturoh, Sosok di Balik Kesuksesan Wali Kota Tangerang**

Ketua TP PKK Kota Tangerang Hj. Masturoh Sachrudin, berbagi kisah selama mendampingi sang suami di dua periode menjabat sebagai Wakil Wali Kota dan kini menjadi Wali Kota Tangerang.

Masturoh mengungkapkan, menjadi istri Wakil Wali Kota Tangerang membuat dirinya mengemban amanah di organisasi perempuan yaitu Gabungan Organisasi Wanita (GOW). Sementara di lima tahun ke depan ini, secara otomatis dirinya pun mengemban amanah di sejumlah organisasi perempuan. Di antaranya sebagai Ketua TP PKK Kota Tangerang, Ketua Dekranasda Kota Tangerang hingga Bunda PAUD.

Ia mengaku saat menjadi Wakil Ketua dan kini menjadi Ketua TP PKK Kota Tangerang, turun ke lapangan untuk berinteraksi dengan warga, memberikan pembinaan dan edukasi tentang kesehatan, pendidikan, ekonomi hingga fenomena sosial di masyarakat, menjadi tugas yang harus dijalani.

Selama dua periode bersinergi dengan program pemerintah, ia berharap masyarakat dapat berperan aktif, mendukung dan membangun kebiasaan positif dalam membangun pembangunan Kota Tangerang. (Dini)

**Pelayanan Perdana Posyandu Delima**



Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) Delima, RW 08, Kelurahan Cipondoh Makmur mengadakan pelayanan perdana di 2025 pada Rabu kemarin. Mulai tahun ini, posyandu melakukan pelayanan terintegrasi bagi seluruh siklus hidup termasuk balita dan lansia.

Pelayanan berlangsung sejak pukul 09.00 WIB sampai 11.30 WIB dimanfaatkan lebih dari 50 warga hingga memenuhi aula posyandu.

Sumarno, (71 tahun) mengaku sangat merasakan manfaat pelayanan posyandu. "Tadi dicek tensi dan gula darah, untuk kesehatan," tuturnya. Dia berharap, ke depan fasilitas posyandu dapat ditambah seperti menyediakan tempat duduk bagi pengunjung. (Adit)

**Swadaya Warga Pinang Perbaiki Lampu PJU**

Kelurahan Cibodas siap menuntaskan masalah gizi buruk di lingkungannya. Komitmen tersebut disampaikan saat Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) bertempat di Aula Kelurahan Cibodas, Kamis (23/01/2025).

Sekretaris Kelurahan Cibodas Dodi Heryadi menyebutkan program-program yang telah digagas untuk menuntaskan gizi buruk.

"Ada Pemberian Makanan Tambahan (PMT), Sedekah Stunting Cibodas (S2C) dan program kecamatan Satu Telur Satu Minggu (Satesami)," terangnya.

Dodi melanjutkan, seluruh kegiatan tersebut disusun agar kebutuhan nutrisi balita dengan status gizi buruk bisa terpenuhi. "Kami ingin mereka tercukupi (gizinya) tidak cuma sebulan sekali, tetapi minimal seminggu sekali," tambahnya. (Andry)

**Musrenbang Kelurahan Cibodas Serap Aspirasi Warga**

Kelurahan Cibodas sukses mengadakan Musyawarah Pembangunan (Musrenbang) di Aula Kelurahan Cibodas. Musrenbang dibuka oleh Camat Cibodas Buceu Gartina.

Musrenbang tersebut dihadiri peserta yang terdiri dari kader, ketua RW, serta tokoh masyarakat yang menyampaikan aspirasinya kepada pejabat kelurahan. Ketua RW 08, Kelurahan Cibodas Gunawan, mengusulkan pembangunan embung untuk mengurangi banjir di wilayahnya. "Perlu bantuan pembebasan lahan dari pemerintah," tuturnya.

Selain itu, Perwakilan Kepala Puskesmas Cibodasari Ayesha Balqis menyampaikan capaian-capaian kesehatan di lingkungan Cibodas. "Angka kunjungan ibu hamil ke puskesmas, balita gizi buruk dan tes IVA masih perlu ditingkatkan," ujarnya.

Sekretaris Lurah Cibodas Dodi Heryadi mengapresiasi seluruh aspirasi warga yang disampaikan saat musrenbang. "Setelah ini akan kami upayakan prioritas aspirasi warga untuk disampaikan pada musrenbang tingkat kecamatan," pungkasnya. (Adit)

**WARGA MANFAATKAN DISKON PBB & BPHTB**

Menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-32, Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) mengadakan diskon pembayaran Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan (PBB-P2) serta Bea Perolehan Hak atas Tanah dan Bangunan (BPHTB).

Kali ini, pelayanan keliling berlangsung di Kantor Kelurahan Cikokol, Kecamatan Tangerang, mulai pukul 08.00 sampai 14.30 WIB.

Staf administrasi Bapenda Kota Tangerang Setio Cipto Hardoyo menyebut, timnya akan berkeliling ke kantor kelurahan untuk membuka gerai diskon pajak di 13 kecamatan se-Kota Tangerang. "Warga yang ingin mendapat diskon pajak bisa mengunjungi kantor kelurahan atau bisa juga membayar online selama periode diskon," tuturnya.

Program tersebut juga dimanfaatkan Fitri Madaniah, warga Cikokol. Ia mengaku sering memantau kegiatan atau layanan yang disediakan pemerintah. "Diskonnya membantu dan semoga informasi program-program seperti ini bisa lebih mudah didapatkan," tuturnya.



Lurah Cikokol Solihin membantu dan semoga informasi program-program seperti ini bisa lebih mudah didapatkan," tuturnya.

Lurah Cikokol Solihin mengapresiasi kegiatan program keliling Bapenda yang dilaksanakan di Kantor Kelurahan Cikokol tersebut. "Artinya pemerintah menjemput bola

agar masyarakat membayar pajak. Semoga layanan ini dapat mempermudah dan membantu warga," tuturnya. (Luigi)

**Mural di Kampung Batik Larangan**



Warga RW 11, Kelurahan Larangan Selatan, Kecamatan Larangan memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-32 Kota Tangerang dengan menghiasi

tembok sekitar dengan mural pada. Ketua RW 11 Muhammad Darajat menyatakan, pengerjaan mural tersebut dilakukan bersama dengan masyarakat.

RW 11 Kelurahan Larangan Selatan yang menjadi rumah bagi Kampung Batik Kembang Mayang ini semula memiliki tembok bermural batik. Darajat

menyebut, pengecatan mural tersebut juga berfungsi sebagai revitalisasi tembok batik yang kini mulai pudar.

"Kami menggandeng seniman dari Sanggar Dunia Gambar dan warga sekitar untuk mengerjakan mural," tutur Darajat. Rencananya, tembok tersebut akan dihiasi dengan berbagai lanskap khas Kota Tangerang seperti Masjid Raya Al-A'zhom dan Bendungan Pintu Air 10.

Darajat menambahkan, mural yang dihasilkan juga akanikutsertakan dalam lomba mural yang diselenggarakan Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang. "Semoga fasilitas umum yang ada di lingkungan RW 11 bisa kami revitalisasi ke depannya," harap Darajat. (Luigi)

**RW 01 Berbenah Sambut HUT Kota Tangerang**

Warga bersama pengurus Kampung Lebata di RW 01, Kelurahan Panungganan mulai berbenah membersihkan kampungnya dalam menyambut HUT ke-32 Kota Tangerang.

Ketua RW 01 yang juga Ketua Kampung Lebata, Fely Suproyadi mengatakan, kegiatan membersihkan lingkungan dan mempercantik Kampung Tematik Lebata itu sebagai bentuk ikut bergembaritnya warga dalam memeriahkan HUT Kota

Tangerang. "Warga, khususnya pemuda ingin kampungnya ikut berpartisipasi dalam HUT Kota Tangerang dan kami lakukan dengan cara membersihkan dan menghias wilayahnya," kata Fely.

Fely juga mengatakan kegiatan bersih kampung itu juga ditujukan untuk menyambut pemimpin baru Kota Tangerang dan datangnya bulan suci Ramadan. (Andry)





## Sachrudin-Maryono Spirit Kebersamaan

Wakil Ketua II DPRD Kota Tangerang, Arief Wibowo mengapresiasi Wali Kota dan Wakil Wali Kota terpilih, Sachrudin-Maryono membangun kolaborasi dalam upaya membangun Kota Tangerang ke depannya.

Menurutnya, pola ini sejalan dengan spirit kebersamaan yang dilakukan Presiden Prabowo Subianto yang merangkul seluruh pihak terkait. "Ini sejalan dengan spirit Pak Prabowo, beliau merangkul semuanya," kata Arief.

Dikatakan, ditengah situasi global maupun nasional termasuk di lingkup daerah seperti di Kota Tangerang spirit kebersamaan ini menjadi penting. "Karena masalah-masalah yang ada saat ini dengan tantangan yang begitu berat, rasanya tidak dapat diselesaikan tanpa ada kebersamaan seluruh pihak," ujarnya.

Pasangan Sachrudin - Maryono dalam upaya merangkul seluruh pihak mengajak dalam kedewasaan berpolitik setelah kontestasi selesai dan sudah diterapkan. (Abdul)

## Optimis Mampu Atasi Permasalahan Kota



Anggota DPRD Kota Tangerang, Syaiful Milah menilai kolaborasi yang dibangun Wali Kota dan Wakil Wali Kota terpilih, Sachrudin-Maryono menunjukkan kedewasaan dalam berpolitik.

Dia menyambut baik upaya-upaya dalam rangka memajukan Kota Tangerang yang lebih baik lagi dengan tagline Ayo Bersama Membangun Kota.

"Ini luar biasa, sesuai tagline pak Sachrudin - Maryono, saya optimis dapat menghadapi dan menyelesaikannya permasalahan di Kota Tangerang. Karena memang banyak tantangan yang harus dihadapi di depannya, tapi kita yakin dengan kolaborasi, membangun sinergi kebersamaan Insya Allah persoalan yang ada di Kota Tangerang bisa kita atasi," sambungnya.

Ia mengatakan, visi misi kepala daerah terpilih ini sejalan dengan RPJMD Kota Tangerang kedepannya. Menurutnya, pasangan Sachrudin - Maryono memiliki latar belakang dari birokrat di lingkup Pemkot Tangerang.

"Jadi beliau-beliau ini bukan hal yang baru di lingkungan birokrasi di Kota Tangerang. Kami percaya pak Sachrudin -Maryono dapat langsung tancap gas," tandasnya. (Abdul)

## Siap Mengawal Visi Misi Pembangunan

Kolaborasi yang dibangun Wali kota dan Wakil Wali Kota terpilih, Sachrudin - Maryono merupakan suatu kedewasaan berpolitik dalam upaya bersama membangun Kota Tangerang yang lebih baik lagi. Hal itu dikatakan anggota DPRD Kota Tangerang, Dadan Syahrudin saat ditemui.

Politisi dari Partai Amanat Nasional ini menyatakan, pihaknya siap mengawal program kegiatan yang menjadi visi misi pasangan Sachrudin - Maryono kedepannya.

"Kita bangga, ini bukti kedewasaan berpolitik dalam upaya merangkul semua. Kita siap mengawal apa yang menjadi visi misi pak Sachrudin dan pak Maryono kedepannya," ungkap Dadan.

Ketua Fraksi PAN-PPP ini menuturkan, langkah yang diambil Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030 ini menjadi panutan seluruh elemen masyarakat Kota Tangerang. Bahwa, dalam membangun suatu daerah diperlukan kebersamaan. (Abdul)

## DPRD YAKIN SACHRUDIN-MARYONO LANGSUNG TANCAP GAS

Ketua DPRD Kota Tangerang Rusdi Alam menyampaikan, Wali Kota Tangerang terpilih, Sachrudin merupakan mantan Wakil Wali Kota Tangerang dua periode. Begitu juga dengan Maryono Hasan yang mendampingi Sachrudin sebagai Wakil Wali Kota Tangerang. Maryono merupakan seorang birokrat di lingkungan Pemerintahan Kota Tangerang. Terakhir dia menjabat sebagai Kepala BPBD Kota Tangerang.

Ketua DPRD Kota Tangerang Rusdi Alam menyampaikan, Wali Kota Tangerang terpilih, Sachrudin merupakan mantan Wakil Wali Kota Tangerang dua periode. Begitu juga dengan Maryono Hasan yang mendampingi Sachrudin sebagai Wakil Wali Kota Tangerang. Maryono merupakan seorang birokrat di lingkungan pemerintahan Kota Tangerang. Terakhir dia menjabat sebagai Kepala BPBD Kota Tangerang.

"Pak Sachrudin dan Pak Maryono bukan orang baru, jadi kita percaya bisa langsung tancap gas, karena mereka sudah paham Kota Tangerang. Tinggal bagaimana kita saling menguat-



kan sesuai visi misi membangun Kota Tangerang menjadi lebih baik dan lebih maju. Kita bersakan bersama permasalahan di Kota Tangerang," kata Rusdi. Dia berharap, dengan kepemimpinan wali kota dan wakil wali kota yang baru ini sinergitas dan kolaborasi dalam membangun Kota Tangerang bersama jajaran DPRD Kota Tangerang dapat terjalin dengan baik.

Menurut Rusdi, setelah dilakukan pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota terpilih oleh presiden di Istana Negara, DPRD akan menggelar rapat paripurna pidato Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030.

"Meski sudah dilantik pak Presiden, kita tetap disini menggelar rapat paripurna pidato Wali Kota dan Wakil Wali Kota

Tangerang terpilih. Waktunya, kalau pelantikan di Istana pagi, paripurna di sini bisa kita laksanakan siang harinya, ini masih dalam pembahasan," kata Rusdi.

Dia menyampaikan, setelah dilangsungkan rapat paripurna, serangkaian acara pesta rakyat digelar di pusat pemerintahan Kota Tangerang dalam rangka menyambut Wali Kota dan Wakil Wali Kota. (Abdul)

## Roda Pemerintahan Dapat Berjalan Efektif



Keputusan pemerintah melantik kepala daerah terpilih hasil Pilkada serentak 2024 yang tidak ada sengketa di Mahkamah Konstitusi (MK) disambut baik jajaran DPRD Kota Tangerang. Keputusan ini dinilai efektif untuk segera menjalankan roda pemerintahan.

"Tentu kami mendukung penuh keputusan itu, karena daerah yang tidak bersengketa bisa segera dilantik. Sehingga roda pemerintahan bisa berjalan lebih efektif," ujar Anggota Komisi I Tasril Jamal.

Menurutnya, dengan segera dilakukan pelantikan, tentu wali kota dan wakil wali kota Tangerang terpilih bisa segera melaksanakan segala tugas-tu-

gasnya dalam membangun Kota Tangerang. "Kami menyetujui rencana ini, agar stabilitas di daerah terus terjaga," terang politisi Partai Kebangkitan Bangsa (PKB).

Dia mengatakan, setelah dilantik pasangan Sachrudin - Maryono Hasan sebagai Wakil Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030, diharapkan dapat bersinergi dengan semua pihak, khususnya jajaran DPRD Kota Tangerang.

Dikatakan, selain menunaikan janji-janji politiknya, program kerja Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang terpilih tetap mengacu pada dokumen Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang merupakan rencana pem-

angunan daerah lima tahunan.

"Kita harapkan visi misi pasangan Sachrudin - Maryono dapat ditunaikan," sambungnya.

Sebagai anggota Komisi I, kata Tasril, pada kepemimpinan Sachrudin - Maryono, pihaknya akan melakukan pengawasan yang ketat terkait rotasi jabatan di lingkup Pemkot Tangerang. Sebab, setiap kepala daerah terpilih kerap kali melakukan rotasi jabatan perangkat daerah.

Namun demikian, dia mendukung apabila rotasi jabatan dilakukan berdasarkan Badan Pertimbangan Jabatan dan Kepangkatan (Baperjakat) yang membantu proses promosi dan rotasi atau mutasi pegawai berdasarkan prestasi dan kompetensi. (Abdul)

## Masyarakat Menaruh Harapan Besar

Anggota DPRD Kota Tangerang Mochamad Pandu menyampaikan, setelah dilantik pasangan Sachrudin-Maryono harus dapat menunaikan janji politiknya.

DPRD bersama warga Kota Tangerang menaruh harapan besar kepada pasangan Sachrudin-Maryono guna membangun Kota Tangerang menjadi lebih baik dan menyejahterakan warganya dalam waktu lima tahun ke depan.

"Warga Kota Tangerang menaruh harapan besar terkait dengan janji politik pasangan Sachrudin-Maryono Hasan," kata Pandu.

Pandu yang juga Ketua Fraksi Partai NasDem ini menjelaskan, dalam membangun suatu daerah tentunya dibutuhkan kolaborasi dan sinergi dengan semua pihak termasuk jajaran DPRD Kota Tangerang.

Berdasarkan amanat Undang-undang Nomor 23 Tahun 2014, pemerintah bersama anggota dewan merupakan sama-sama pejabat daerah yang berkewajiban untuk membangun dan memajukan daerahnya.

"Dalam membangun suatu daerah tentunya tidak bisa dijalankan sendiri. Kepala daerah harus berkolaborasi dengan semua pihak termasuk dengan DPRD," ujarnya. (Abdul)

## Gurihnya Soto Tangkar Mang Ebet



Kuliner soto memang sangat beragam jenisnya. Salah satu yang wajib dicoba adalah Soto Tangkar Mang Ebet yang beralamat di Jalan Kavling Perkebunan Raya, RT 06, RW 13, Kelurahan Panunggangan Barat, Kecamatan Cibodas.

Tempat makan ini menyajikan bermacam pilihan untuk isianya yaitu kaki sapi, babat, daging sapi, iga sapi dan juga sumpum jika persediaan masih ada.

Otong, pemilik Soto Tangkar Mang Ebet mengatakan, kalau tidak mau kehabisan, datang sebelum jam makan siang.

"Kalau telat bisa kehabisan atau pilihannya sudah tinggal sedikit. Pilihan kuahnya juga ada dua macam, ada santan dan juga bening. Tapi paling laku yang santan. Dibanderol dengan harga mulai dari Rp15 ribu saja per porsi," jelas Otong.

Bagi yang ingin mencicipi kenikmatan Soto Tangkar Mang Ebet dapat langsung datang atau menghubungi nomor WhatsApp 08129183816 untuk pemesanan. (Adit)

## Tim Ahli WBTB Nantikan Gebrakan Pemimpin Baru

Akademi sekaligus Tim Ahli Warisan Budaya Tak Benda (WBTB) Kota Tangerang Mushab Abdu Asy-Syahid mengaku antusias dengan hadirnya Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang yang baru.

Pasalnya, perlu tindakan konkret dalam praktik perlindungan, pengembangan dan pemanfaatan Cagar Budaya di Kota Tangerang.

Mulai dari alokasi anggaran untuk program pemugaran, pemeliharaan dan revitalisasi kawasan Cagar Budaya di Kota Tangerang.

"Karena ada banyak objek Cagar Budaya yang sudah ditetapkan tapi belum ada tindak lanjut pemeliharaan, pemugaran hingga pelestarian," ujarnya.

"Seperti Makam Oey Kiat Tjin, Pintu Hek, Kawasan Pasar Lama, Situs Makam Kalipasar juga bangunan-bangunan heritage lainnya," pungkasnya. (Panji)

## NinetySix Barbershop Pangkas Rambut Kekinian

NinetySix Barbershop adalah salah satu tempat pangkas rambut kekinian di Kota Tangerang yang menawarkan berbagai macam jasa perawatan rambut seperti jasa hairwash, perm, colouring.

Beralamat di Jalan Borobudur Raya, Perumnas 2, Cibodas Baru, pelanggan bisa mencoba model rambut kekinian.

"Kami selalu update model rambut terkini dan memaksimalkan hasil yang terbaik untuk para pelanggan. Di sini juga menggunakan produk-produk untuk hairpowder, pomade, clay, tonic," jelas pemilik NinetySix Barbershop, Diko.

Bagi yang ingin merasakan potong rambut dengan hasil yang kekinian, bisa langsung datang atau dapat melihat Instagramnya @ninetySixbarber. (Adit)



## ANTISIPASI POHON TUMBANG DI AREA SEKOLAH DAN FASILITAS UMUM

Selama hampir dua bulan memasuki musim penghujan, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Tangerang rutin melaksanakan pengawasan.

Titik-titik lokasi yang menjadi pusat aktivitas masyarakat seperti sekolah dan kawasan perkantoran menjadi prioritas tindakan pencegahan adanya pohon tumbang.

Kepala Bidang Pertamanan dan Dekorasi Kota Disbudpar Kota Tangerang Yadi Teguh Heryadi mengatakan, sekiranya ada sebanyak tiga titik wilayah berdasarkan permintaan warga yang harus dilakukan penindakan langsung.

"Saat ini kami punya lima tim penebang yang disiagakan setiap harinya," jelasnya kepada wartawan.

Teguh menjelaskan, saat ini jumlah antrean permintaan warga untuk dilakukan penebangan pohon ada sebanyak 48 laporan.

Laporan tersebut dibuat secara langsung oleh masyarakat melalui beragam saluran dan platform.

"Jika dilihat sampai dua bu-



lan ke depan untuk penebangan pohon sudah terjadwal. Tetapi kita akan mengutamakan area kawasan pendidikan, perkantoran, taman dan ruang publik lainnya," jelasnya.

Terbaru, pihaknya melaku-

kan antisipasi pohon tumbang di halaman SMP Negeri 2 dan SDN Paninggilan Tangerang. "Jadi untuk sekolah memang kita prioritaskan untuk mencegah dan timbulnya korban," pungkasnya. (Panji)



## Raja Pecak Nusantara Ekspansi ke Kota Tangerang



Raja Pecak Nusantara resmi membuka gerai ketiganya dan melakukan ekspansi bisnisnya di Kota Tangerang, tepatnya di Jalan KH Hasyim Ashari No.18,

area Situ Cipondoh.

Mengusung konsep masakan Nusantara yang autentik, Raja Pecak Nusantara hadir untuk memanjakan lidah para pencinta

kuliner Kota Tangerang dengan rasa autentik dengan kualitas terbaik.

"Raja Pecak Nusantara merupakan perpaduan pecak yang berasal dari Betawi dan Sunda. Dinamakan Raja Pecak Nusantara karena kita ingin menjadi rajanya pecak di Indonesia dengan tagline 'Rajanya Sambel Pecak' jadi jika masyarakat yang ingin menyantap pecak selalu ingat untuk makan di Raja Pecak Nusantara," kata Owner Raja Pecak Nusantara, Badru.

Ia melanjutkan, usahanya ini berawal dari keinginannya untuk selalu mengingat sang ibu yang selalu membuatkan pecak untuk dirinya. Maka dari itu, ia membuat "Raja Pecak

Nusantara" dan mengembangkan dengan berbagai varian menu seperti Pecak Raja dan Pecak Ratu.

"Pecak Raja itu lebih gurih dan untuk Pecak Ratu itu dominan pedas. Untuk lauknya bisa pilih ayam, ikan bandeng, nila, mujair, kuwe, lele, gurame dan pecak tempe," lanjutnya.

Selain menu pecak, adapun menu lainnya seperti ayam dan ikan goreng atau bakar, berbagai tumis dan oseng, sambel dadak, goreng, bawang serta sambel raja dan ratu.

"Tidak perlu khawatir, untuk harga mulai dari Rp 25 ribu hingga Rp 35 ribu. Dapat dinikmati oleh semua kalangan," pungkasnya. (Panji)

## Boen Tek Bio Destinasi Primadona saat Imlek

Kota Tangerang kedatangan ribuan pengunjung dari luar daerah dalam momentum Tahun Baru Imlek 2025. Sejumlah kelenteng jadi magnet tersendiri bagi umat Konghucu melakukan persembahyangan. Salah satu yang paling ramai dikunjungi adalah Kelenteng Boen Tek Bio, yang terletak di Jalan Bhakti No. 14, Sukasari, Kota Tangerang.

Dalam perayaan yang berlangsung pada Rabu, (29/1), sesak pengunjung bergantian datang ke Boen Tek Bio sejak dini hari. Tak hanya untuk me-

manjatkan doa, ragam pentas budaya menjadi simbol pembuka tahun bershio 'ular kayu' ini. Gelaran tersebut tentunya memberikan daya tarik tersendiri untuk seluruh masyarakat untuk datang dan merayakan.

Wakil Ketua Tiga Pengurus Perkumpulan Boen Tek Bio, Tan Kim Eng menuturkan, perayaan Tahun Baru Imlek 2025 memang dipersembahkan kepada seluruh umat beragama di wilayah sekitar, untuk bisa terus menjalin hubungan baik antarsesama.

"Di 2025 ini kita memasu-

ki Tahun Ular Kayu dengan konsep perayaan Imlek untuk semua umat yang ada di Kota Tangerang dan sekitarnya," kata Tan Kim Eng.

Dirinya berpesan, Kelenteng Boen Tek Bio terus berupaya memberikan berbagai fasilitas terbaik untuk seluruh masyarakat. Mulai dari pendidikan, kesehatan dan bantuan sosial lainnya.

"Kita mau memberikan pelayanan kepada semua umat, walaupun bukan umat Boen Tek Bio," imbaunya. (Adit)





**Kepedulian Sachrudin-Maryono di Olahraga Tinggi**



Ketua KONI Kota Tangerang Dirman menilai, pemimpin baru Kota Tangerang Sachrudin-Maryono berpengalaman, sehingga dapat membawa Kota Tangerang lebih maju lagi.

Untuk perhatian di olahraga, keduanya sudah tidak diragukan lagi kepemimpinannya. Sachrudin dan Maryono merupakan sosok yang tepat memimpin Kota Tangerang, karena Sachrudin Ketua Askot PSSI Kota Tangerang dan Maryono Ketua Cabor Dayung.

"Saya merasa bangga menjadi ketua KONI Kota Tangerang karena beliau berdua adalah bagian KONI Kota Tangerang. Saya juga berharap ke depannya bahwa pak Sachrudin dan pak Maryono bisa meningkatkan prestasi olahraga yang ada di Kota Tangerang," katanya.

Ia melanjutkan, keduanya diharapkan bisa berkolaborasi dengan KONI. (Fajrin)

**KORMI Optimis Olahraga Makin Berjaya**

Pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang terpilih Sachrudin-Maryono akan diluncurkan serentak pada 6 Februari 2025.



Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kota Tangerang meyakini, Sachrudin-Maryono dapat membawa dunia olahraga rekreasi lebih baik ke depannya.

Ketua Kormi Kota Tangerang Achmad Ramdani menyampaikan ucapan selamat atas terpilihnya Sachrudin dan Maryono sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tange.

Lebih jauh ia berharap, Sachrudin-Maryono bisa mendukung KORMI di bidang olahraga membantu, membimbing agar olahraga masyarakat bisa lebih dikenal lagi. "Tujuannya agar warga seluruhnya bisa produktif dan sehat," pungkasnya. (Fajrin)

**Fasilitas Olahraga di Lingkungan Berdampak**



Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang secara rutin memeriksa sarana olahraga yang ada di wilayah. Selain melakukan perbaikan, juga memastikan sarana olahraga bisa berfungsi maksimal.

Salah satunya fasilitas olahraga di RW 15, Kelurahan Cibodasari. Di sini tersedia lapangan yang bisa dimanfaatkan untuk berolahraga bulu tangkis dan futsal.

"Ada sarana bulu tangkis, semoga dengan fasilitas yang ada masyarakat semakin sehat dan warga semakin gemar berolahraga serta bisa bersilaturahmi," ujar Kepala Dispora Kota Tangerang Kaonang.

Selain itu, Kaonang juga meninjau lapangan di RW 07, Kelurahan Cimone. (Fajrin)

**INSAN OLAHRAGA: SACHRUDIN-MARYONO MAMPU TOREHKAN PRESTASI**

Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang terpilih periode 2025-2030 Sachrudin-Maryono akan dilantik pada 6 Februari 2025. Harapan dan semangat baru dari berbagai elemen masyarakat muncul, termasuk dari kalangan olahraga.

Ketua Komisi Skateboard PORSEROSI Kota Tangerang Akhmad Koharudin menuturkan, sosok Sachrudin merupakan orang yang dekat dengan dunia olahraga.

Sachrudin diketahui sebagai Ketua Askot PSSI Kota Tangerang dan demikian dengan Maryono yang juga ketua dari cabang olahraga dayung Kota Tangerang.

"Mereka orang yang dekat dengan dunia olahraga, tentu harapannya olahraga di Kota Tangerang kelak bisa semakin berprestasi," ujar pria lulusan Universitas Mercu Buana.

Ia juga berpesan, agar pemimpin baru nantinya menambah fasilitas olahraga yang layak dan memadai. Ia percaya bahwa



dengan infrastruktur yang lebih baik, lebih banyak warga, khususnya generasi muda yang akan terdorong untuk aktif berolahraga. "Olahraga bukan hanya sebagai kegiatan rekreasi, tetapi juga sebagai jalur untuk prestasi. Maka itu, pentingnya peran serta pemerintah dalam mendukung dan mengembangkan potensi olahraga," terangnya.

Hal senada juga dikatakan Ketua Ikatan Anggar Seluruh Indonesia (IASI) kota Tangerang Andes Respati Hiwarani.

"Harapan kami insan olahraga mudah-mudahan Sachrudin dan Maryono bisa lebih memperhatikan olahraga khususnya pada sarana dan prasarana serta kesehatannya," ujarnya.

Ia juga yakin dengan kepe-

mpinan Sachrudin-Maryono sarana olahraga di Kota Tangerang bisa semakin lengkap.

"Dengan demikian agar para atlet dan pelatih bisa terus berkarya bisa mengharumkan Kota Tangerang baik tingkat kota hingga internasional. Semoga di bawah kepemimpinan beliau olahraga di Kota Tangerang bisa lebih maju. Jaya!" tegasnya. (Fajrin)

**Gebyar Tangerang berSAMA KORMI Kenalkan 35 Induk Olahraga**



Parade 35 induk olahraga (inorga) dari Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kota Tangerang membuka pelaksanaan kegiatan Gebyar Tangerang berSama di Stadion Benteng Reborn, Kota Tangerang, Rabu, 12 Februari 2025.

Bertujuan memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat, acara ini menghadirkan hiburan serta puluhan pelaku usaha kecil menengah (UKM) yang digelar hingga 16 Februari 2025.

Ketua KORMI Kota Tangerang Achmad Ramdani me-

nuturkan, acara ini dilaksanakan dalam rangka memeriahkan HUT ke-32 Kota Tangerang serta mengenalkan 35 inorga.

"Kami pada kegiatan ini tidak hanya menampilkan dari segi olahraganya saja tapi seni dan budaya. Serta mengangkat UMKM lokal yang ada di Kota

**Nambo Krida Komitmen Pemkot Tangerang Hadirkan Fasilitas Olahraga**

Gelanggang Olahraga (GOR) Nambo Sport Center di Kecamatan Karawaci kini hadir dengan wajah baru. Setelah proses pemugaran, fasilitas ini berganti nama menjadi Nambo Krida Arena. Sebuah tempat yang diharapkan dapat menjadi pusat aktivitas olahraga bagi masyarakat.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Tangerang Ka-

onang menjelaskan, pemugaran ini merupakan upaya pemerintah memberikan fasilitas olahraga yang terbaik bagi masyarakat. "Alhamdulillah, fasilitas olahraga bertambah. Kami mengimbau masyarakat untuk memanfaatkannya dengan bijak," ujarnya.

Untuk mendukung kemudahan akses, Nambo Krida Arena telah terintegrasi dengan aplikasi Tangerang LIVE. Melalui aplikasi,

para pecinta olahraga dapat memesan jadwal penggunaan fasilitas secara praktis.

Kaonang menjelaskan, tidak semua cabang olahraga dapat dilakukan di tempat ini. Beberapa jenis olahraga tertentu, seperti basket, mungkin belum tersedia di GOR ini.

"Kami berharap dengan nama baru ini, masyarakat dapat memanfaatkan fasilitas ini dengan

Tangerang," jelas Dani sapaan akrabnya ditemui di lokasi.

"Kegiatan kali ini jadi prototipe, pasti ada kekurangan tapi kami evaluasi sehingga ke depan kami yakin bisa dapat kembali menyelenggarakan lebih baik lagi," ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang Kaonang mengatakan, kegiatan ini menampilkan 35 inorga yang dibersamai kesenian dan mendorong UMKM.

"Kegiatan ini sebagai bentuk pengenalan inorga kepada masyarakat luas karena ada 35 inorga, sehingga tahu apa itu olahraga egrang, sepeda ontel dan lainnya, itu perlu disosialisasikan ke masyarakat," ujar Kaonang. (Fajrin)

**UBL Kembangkan Motor Sport Listrik**



Pusat Studi Kendaraan Listrik Universitas Budi Luhur (UBL) berhasil mengembangkan motor sport listrik yang dinamai BL-SEV 01. UBL bekerja sama dengan Katros Garage merancang seluruh bagian motor listrik mulai dari desain, pembentukan rangka, mesin, hingga komponen elektrikal.

Kepala Pusat Studi Kendaraan Listrik UBL Sujono mengatakan, motor ini mampu melaju hingga kecepatan 140 km per jam. Saat baterai terisi penuh, motor dapat menempuh jarak hingga 300 km.

Ia melanjutkan, pengembangan kendaraan listrik ini bertujuan untuk riset dan pembelajaran. "Kami juga ingin mengembangkan fitur-fitur untuk kendaraan listrik dan teknologi keamanan kendaraan," ujarnya.. (Luigi)

**Aplikasi TNGo Mudahkan Pembayaran**

PT Tangerang Nusantara Global (PT TNG) meluncurkan aplikasi dompet digital TNGo pada Safari Pembangunan di GOR Neglasari, aplikasi TNGo akan memudahkan warga Tangerang yang ingin melakukan pembayaran.

Rijal menambahkan TNGo dapat digunakan untuk membayar PBB, tagihan PDAM, retribusi sampah, serta penyewaan gedung olahraga (GOR). TNGo kini sudah bisa diunduh lewat Playstore untuk pengguna Android.

Rijal juga mengimbau masyarakat untuk mulai menggunakan TNGo. "Dengan (aplikasi) TNGo biaya administratif layanan lebih murah dan penggunaannya dapat mendukung pendapatan daerah," pungkasnya. (Luigi)

**Skrining TB Mandiri Berbasis Aplikasi**

Dinas Kesehatan Kota Tangerang mengembangkan layanan skrining penyakit tuberkulosis (TBC) mandiri melalui web ranselbc.tangerangkota.go.id. Ransel TBC yang merupakan singkatan "Gerakan Bersama Menuju Eliminasi TBC" dirilis Juli 2024 oleh Dinas Kota Tangerang.

Skrining TBC mandiri dilakukan dengan menjawab beberapa pertanyaan terkait gejala TBC seperti batuk berdarah dan riwayat demam melalui laman web Ransel TBC. Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan Kota Tangerang Yumelda Ismawir menyebutkan, Ransel TBC terintegrasi dengan layanan puskesmas.

"Masyarakat yang diduga TB setelah skrining akan ditindaklanjuti tatalaksana berikutnya oleh faskes terdekat," imbuhnya. Yumelda pun berharap layanan ini dapat meningkatkan temuan kasus aktif TBC di Kota Tangerang sehingga penanganan bisa dilakukan sedini mungkin. (Luigi)



**PEMIMPIN BARU HARUS PERKUAT PROGRAM SMART CITY**

Pengamat Kebijakan Publik dari Institute for Development of Policy and Local Partnership (IDP-LP) Riko Noviantoro menilai, Kota Tangerang yang akan dipimpin Sachrudin-Maryono harus terus meneruskan program smart city sebagai salah satu prioritas utama.

Menurutnya, keberlanjutan dan pengembangan smart city sangat vital untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik di wilayah tersebut.

"Pemimpin baru Kota Tangerang harus mampu memerinci konsep smart city secara lebih matang dan terarah, sehingga implementasinya benar-benar memberikan dampak positif terhadap pelayanan publik. Tujuannya jelas, yaitu memastikan pelayanan yang lebih maksimal dan efisien untuk masyarakat," ujar Riko.

Lebih lanjut, ia juga mengulas agar Kota Tangerang menghadirkan juru bicara khusus smart city. Dengan adanya juru bicara ini, komunikasi dua



arah antara pemerintah dan masyarakat dapat terjalin lebih baik.

Hal ini memungkinkan masyarakat untuk lebih memahami manfaat smart city sekaligus memberikan masukan yang konstruktif bagi pengembangannya.

Seorang warga RT 01, RW 02, Kelurahan Pasir Jaya, Jati-

wung, Mely Rachayu menuturkan, kehadiran program smart city di Kota Tangerang cukup membantu dirinya.

Hal tersebut dirasakan olehnya dengan kehadiran aplikasi Tangerang LIVE dengan berbagai fitur layannya. Salah satu yang dirasakan ialah fitur membayar pajak.

"Dengan aplikasi Tangerang LIVE saya menggunakannya untuk mengecek raport anak juga membayar pajak rumah, ini bermanfaat sekali," terangnya.

Ia pun berharap, di kepemimpinan Wali Kota Tangerang Sachrudin layanan serupa bisa lebih ditingkatkan sehingga bermanfaat bagi warga. (Fajrin)

**Melihat Layanan Kejaksaan di Mal Pelayanan Publik**

Mal Pelayanan Publik (MPP) Kota Tangerang salah satunya menghadirkan layanan konsultasi hukum yang dilayani oleh Kejaksaan Negeri Kota Tangerang.

Bagi warga yang ingin bertanya soal hukum perdata dan tata usaha negara, bisa memanfaatkan layanan yang beroperasi mulai pukul 08.00 hingga 16.00 WIB.

Jaksa Pengacara Negara, Eva menuturkan, warga yang ingin bertanya soal hukum sangat mudah syaratnya, cukup membawa identitas diri.

"Banyak yang bertanya persoalan hukum mulai dari tanah, keluarga, ada masalah pidana juga bisa bertanya ke kami," ujarnya saat ditemui di lokasi. Ia mengungkapkan, kebanya-

kan warga yang bertanya soal hukum permasalahan tanah. Dalam satu bulan bisa hingga 10 orang yang bertanya soal hukum.

Selain bisa bertanya langsung, warga juga dapat bertanya melalui media sosial yang dimiliki Kejaksaan Negeri Kota Tangerang, Instagram, Facebook, X dan YouTube dengan nama akun Kejari Kota Tangerang.

Untuk tindak lanjut usai mereka bertanya, Eva menuturkan jika jawaban sudah dianggap cukup maka penanya atau warga langsung pulang. Namun, jika memerlukan tindak lanjut maka akan diarahkan sesuai kebutuhan.

"Tergantung permasalahan nantinya mereka diarahkan. Misal hanya mereka nanya soal

kebutuhan NIB, jika sudah mereka anggap cukup, mereka bisa langsung pulang," tandasnya.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang Dr. Nurdin, menegaskan komitmen Pemkot Tangerang untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Masyarakat dapat mengakses berbagai layanan di MPP Kota Tangerang yang saat ini jumlah layannya terus bertambah. "MPP ini adalah bentuk nyata dari upaya kami untuk memberikan layanan terbaik kepada warga. Kami ingin memastikan bahwa setiap penduduk Kota Tangerang bisa merasakan manfaat langsung dari fasilitas yang kami hadirkan," kata Nurdin. (Fajrin)

**Penggunaan Griya Harmoni Warga Bakal Lewat Aplikasi**



Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Perumahan Pemukiman dan Pertanahan (Disperkimtan) telah membangun 15 Griya Harmoni Warga (GHW) di 2024 dan akan ditambah 17 di 2025.

Kepala Dinas Perumahan Pemukiman dan Pertanahan (Disperkimtan) Kota Tangerang Decky Priambodo mengungkapkan bahwa warga sangat antusias atas terbangunnya griya harmoni warga tersebut.

Dalam waktu dekat juga akan dihadirkan aplikasi yang akan berfungsi untuk pengelolaan GHW tersebut yang ada di bawah tata kelola pihak kecamatan setempat. "Antusiasnya tinggi, kemarin itu sempat ada yang belum dibuka tapi sudah ingin digunakan warga untuk musrenbang. Menurut teman-teman dari anggota DPRD Kota Tangerang ini sangat bermanfaat sekali bagi warga," ungkapnya.

Ia melanjutkan, dengan terciptanya aplikasi, maka penggunaan GHW bisa tertib dan terpantau secara pasti. (Fajrin)





### Visi Misi dan Program Unggulan

#### Visi :

Kota Tangerang yang Kolaboratif, Maju, Berkelanjutan, Sejahtera dan Berakhlakul Karimah

#### Misi :

- Meningkatkan Sumber Daya Manusia yang Unggul, Berbudaya dan Berakhlakul Karimah
- Meningkatkan Perekonomian Kota yang Inovatif, Maju dan Harmonis
- Meningkatkan Infrastruktur Kota yang Lengkap, Terintegrasi, Mantap dan Inklusif
- Meningkatkan Lingkungan Hidup yang Berkualitas
- Meningkatkan Tata Kelola Pemerintahan yang Kolaboratif, Inovatif dan Berintegritas

#### 3G Program Unggulan

- Gampang Kerja
- Gampang Sekolah
- Gampang Sembako Murah. (Dini)

### Harapan Perkumpulan Boen Tek Bio

Ketua Perkumpulan Boen Tek Bio yang juga tokoh masyarakat Tionghoa Kota Tangerang Ruby Santamoko menyambut kehadiran Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030 Sachrudin-Maryono dalam melanjutkan kepemimpinan di kota berjuduk Seribu Industri dan Sejuta Jasa ini.

Ia meyakini, Sachrudin-Maryono sudah mempunyai pengalaman birokrasi yang sangat baik. "Mudah-mudahan kedekatan keduanya dengan rakyat bisa terjaga dengan baik," ujarnya.

Ia pun percaya dan meyakini, Sachrudin dan Maryono adalah pemimpin yang nasion-



alis. Hal ini sesuai dengan kondisi Kota Tangerang sebagai miniatur Indonesia yang penduduknya berasal dari berbagai suku, dan ras."Harapan kami dijaga dengan baik agar gerak tetap kondusif," (Adit)



**H. SACHRUDIN**  
Wali Kota Tangerang

# TANGERANG AYO! BERSAMA MEMBANGUN KOTA

Wali Kota Tangerang Sachrudin mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kota Tangerang yang telah memberikan kepercayaan kepada pasangan Sachrudin-Maryono memimpin Kota Tangerang lima tahun ke depan.

"Alhamdulillah pelantikan kepala daerah dan wakil kepala daerah dipercepat, kalau melihat PKPU tanggal 10 Februari bahkan ada informasi pelantikan serentak setelah kepala daerah dan wakil kepala daerah selesai melakukan gugatan di MK yang belum tentu waktunya, tetapi ternyata alhamdulillah Kemendagri mengumumkan pelantikan dilakukan 6 Februari 2024," ujarnya.

Dengan dilantiknnya Sachrudin-Maryono, ia mengajak masyarakat bersama-sama menyaksikan program pembangunan yang akan dilakukan lima tahun ke depan.

"Walaupun banyak tantangan ke depan, dengan kolaborasi membangun sinergi kemaan dapat teratasi menuju Kota Tangerang lebih baik lagi dengan tagline ajakan bersama

membangun kota kita," ujarnya.

Wakil Wali Kota Maryono bersyukur dan berterima kasih kepada Masyarakat Kota Tangerang yang mengantarkannya hingga dilantik sebagai Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030. Ia mengajak masyarakat berkolaborasi membangun Kota Tangerang lebih maju lagi.

Ia mengatakan energi kolaborasi yang dibawa pada periode 2025-2030 melalui program 3G ditambah dengan 10 program skala prioritas yang berkaitan dengan RPJMN dan RPJMD. "Insyaallah kami abdiikan untuk kesejahteraan masyarakat," pungkasnya.

Keputusan KPU Kota Tangerang Nomor 7 Tahun 2025 tentang Penetapan Pasangan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Terpilih pada Pemilihan Tahun 2024 Sachrudin-Maryono ditetapkan KPU sebagai pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Terpilih pada Pemilihan Tahun 2024 dengan perolehan suara sebanyak 394.137 suara atau 51,94 persen dari total suara sah.(Adit)



**H. MARYONO**  
Wakil Wali Kota Tangerang

### Lanjutkan Pengabdian untuk Masyarakat

Wakil Wali Kota Tangerang Maryono Hasan tak pernah bermimpi mendampingi Wali Kota Tangerang Sachrudin memimpin Pemerintah Kota Tangerang. Kehadirannya dalam kontesasi Pilkada Serentak 2024 didasarkan melanjutkan pengabdian kepada masyarakat.

"Tidak pernah bermimpi berada di posisi saat ini, tujuan paling utama adalah pengabdian yang harus dilanjutkan bersama Pak Sachrudin," ujar Maryono.

Ia mengatakan, keputusan besar meninggalkan jabatan sebagai Kepala BPBD Kota Tangerang untuk mencalonkan diri sebagai Wakil Wali Kota



berasal dari dirinya sendiri untuk mengabdikan kepada masyarakat.

"Yang jelas tidak ada dorongan dari siapa pun, ini hasil keputusan saya sendiri yang berdasarkan persetujuan dari keluarga dan saudara serta atas izin dari pimpinan," ujarnya.(Adit)

### Pernah Jadi Lurah dan Camat

Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030 Sachrudin-Maryono memiliki dua kesamaan, yaitu pertama putera daerah dan kedua pernah bertugas menjadi lurah dan camat.

"Kami sudah lama mengenal, 'chemistry' sejak sama-sama menjadi lurah, terus beliau jadi sekcam dan jadi camat, saya jadi sekcam di au, satu kantor sampai liau menjabat wakil periode berbarengan



saya juga menjadi bagian di Pemda, alhamdulillah saat beliau ingin mencalonkan menjadi wali kota berkomunikasi dengan saya dan keputusannya adalah mengambil langkah untuk sama-sama membangun kota," ungkapnya. Selain itu, kesamaan sebagai putera daerah turut menjadi semangat terciptanya pasangan SAMA.(Adit)

### Harapan Penyandang Disabilitas kepada Sachrudin-Maryono

Masyarakat Kota Tangerang, termasuk penyandang disabilitas, menaruh harapan besar kepada Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tangerang periode 2025-2030 agar dapat membawa Kota Tangerang menjadi lebih baik dan lebih inklusif.

Sekretaris Yayasan Disabilitas Mandiri Indonesia (YDMI), Tuti Alawiyah, menuturkan bahwa pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota yang baru merupakan momentum penting untuk mewujudkan kota yang lebih ramah bagi penyandang disabilitas.

Meskipun telah ada beberapa upaya sebelumnya, masih terdapat tantangan signifikan, seperti fasilitas publik, layanan kesehatan, dan layanan administrasi yang belum sepenuhnya aksesibel bagi penyandang disabilitas. Selain itu, kesempatan kerja dan pelatihan bagi penyandang disabilitas masih sangat terbatas.

"Kami berharap layanan kesehatan lebih mudah diakses oleh



penyandang disabilitas, serta adanya peningkatan infrastruktur dan transportasi yang lebih aksesibel," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya membuka peluang kerja dan pemberdayaan ekonomi bagi penyandang disabilitas.

"Program nyata diperlukan, seperti penyediaan pelatihan kerja dan dukungan bagi usaha ekonomi penyandang disabilitas agar mereka dapat mandiri," tambahnya.

Selain itu, Tuti menyoroti belum adanya data terpilah penyandang disabilitas yang akurat dan komprehensif. Menurutnya, data yang terperinci sangat penting sebagai dasar dalam merancang kebijakan yang tepat sasaran.

Ia mengapresiasi dan mendukung visi serta misi Wali Kota dan Wakil Wali Kota terpilih, Sachrudin dan Maryono Hasan, yang menekankan pentingnya pembangunan yang inklusif dan berkeadilan.(Adit)

### Wali Kota Tangerang Periode 2025-2030 H.Sachrudin

#### Tempat Tanggal Lahir

Tangerang 6 November 1961

#### Agama

Islam

#### Nama Istri

Hj Masturoh.(Adit)

#### Riwayat Organisasi

- 1983-1989 : Ketua Karang Taruna Kecamatan Cipondoh
- 1993-2003 : Ketua KNPI Kecamatan Cipondoh
- 2007-2013 : Ketua Badan Musyawarah Kota (Bamuskot)
- 2008-2013 : Ketua Asosiasi Camat Kota Tangerang (Dini)

- 2010-2024 : Wakil Manager Persikota Tangerang
- 2016-2020 : Ketua DPD Partai Golkar Kota Tangerang
- 2020-2025 : Ketua DPD Partai Golkar Kota Tangerang
- 2023-2028 : Ketua Askot PSSI Kota Tangerang.(Adit)

#### Riwayat Pekerjaan

- 1996 • Staf Dinas Kesehatan
- 2000 - 2002 • Lurah Cipondoh Indah
- 2003 - 2005 • Sekretaris Camat Cipondoh
- 2005 - 2009 • Camat Cipondoh
- 2009 - 2013 • Camat Pinang
- 2013 - 2018 • Wakil Wali Kota Tangerang
- 2018 - 2023 • Wakil Wali Kota Tangerang. (Adit)

#### Riwayat Pendidikan

- SD Negeri 1 Cipondoh
- SMPN 1 Tangerang
- SMA Pribadi Tangerang
- S-1 Uiversitas Islam Syekh Yusuf (UNIS) Tangerang(Dini)

### H. Maryono Hasan Wakil Wali Kota Tangerang 2025-2030

#### Tempat Tanggal Lahir

Tangerang 10 Februari 1975

#### Agama

Islam

#### Nama Istri

Hj. Rini Rizqiyya

#### Riwayat Pendidikan

- SDN Panunggangan 4 Tangerang
- SMPN 1 Kota Tangerang
- SMAN 3 Kota Tangerang
- S-1 STPDN Jatnangor
- S-2 Universitas Satyagama.(Adit)

#### Riwayat Pekerjaan

- 1998 - 2005 • Lurah Panunggangan Utara
- 2005 - 2008 • Sekretaris Kecamatan Cipondoh
- 2008 - 2014 • Camat Benda
- 2014 - 2015 • Camat Cipondoh
- 2015 - 2017 • Camat Pinang
- 2017 - 2019 • Sekretaris Dinas Perkim
- 2019 - 2019 • Sekretaris Dispora
- 2019 - 2022 • Sekretaris DLH
- 2022 - 2022 • Camat Periuk
- 2022 - 2022 • Kabag Tata Pemerintahan
- 2022 - 2022 • Plt Camat Batu Ceper
- 2022 - 2022 • Plt Camat Cibodas
- 2022 - 2023 • Kepala Pelaksana BPBD. (Adit)